

San Pablo 18 de abril de 2017

Solidaridad a Venezuela

La Central de Trabajadores y Trabajadoras de Brasil, CTB, representando a más de 6 millones de trabajadores y trabajadoras, reitera su solidaridad militante con la Revolución Bolivariana y con las importantes conquistas del pueblo venezolano alcanzadas bajo el liderazgo del presidente Hugo Chávez y Nicolás Maduro.

El gobierno venezolano es blanco de recurrentes intentos de desestabilización por parte das fuerzas conservadoras y de la extrema derecha del país. La ofensiva reaccionaria que incluye una feroz guerra económica busca imponer el retroceso neoliberal y forma parte faz parte de una ola conservadora mucho más amplia que está en curso en nuestro continente y que ha llegado a países como Brasil, Argentina y Paraguay.

No restan dudas de que el imperialismo, sobre el liderazgo de los EUA, está por detrás de todo esto. Actúa en las sombras, con la diplomacia que usa y abusa del disimulo y la mentira y que además cuenta con el respaldo de los medios de comunicación al servicio del capital. Actualmente direcciona contra Venezuela duros ataques a través de la Organización de Estados Americanos (OEA). La CTB cree en la firmeza de los trabajadores, las trabajadoras y del pueblo venezolano que se mantendrá unido en la defensa de la Revolución y del orden democrático e institucional, por la paz y la democracia.

¡Viva a Revolución Bolivariana!

¡Viva la lucha por la paz y la democracia en Nuestra América!

Adilson Araújo,

Presidente de la CTB.

Divanilton Pereira,

Secretario de Relaciones Internacionales de la CTB y Secretario General Adjunto de la FSM